

Le ministre cap-verdien des Affaires étrangères réalise une visite officielle à Cuba



La Havane, 3 mai, (RHC).- Le ministre cap-verdien des Affaires étrangères et Communautés, Luis Filipe Lopes, se trouve à La Havane pour une visite officielle jusqu'à samedi prochain.

Son programme à Cuba prévoit un entretien avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez.

A l'ordre du jour des conversations officielles figure la marche des échanges de coopération, notamment dans les domaines de la santé, de la culture, du sport et de l'agriculture.

Il y a quelques jours, à Praia, Luis Filipe Lopes avait reçu l'ambassadeur de Cuba au Cap-Vert, Alejandro Diaz pour aborder justement des détails de sa visite à Cuba et des questions concernant les relations bilatérales.

Source: [Radio Rebelde](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161424-le-ministre-cap-verdien-des-affaires-etrangeres-realise-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba